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DK.GorillA教练采访：很羡慕Deft
也感谢他在BP时提供意见

 

LCK春季赛DK二比零横扫HLE，赛后DK教练GorillA接受媒体采访。

GorillA作为教练，首次面对春季赛，他表示：
“当选手的时候很辛苦，想过如果成为教练，会更累多少呢？现在虽然
每一天都很辛苦，但好事也很多。作为选手时感受到的感情和作为教练
感受到的不同，虽然很有趣，但好像血都干了。”

当被问及退出解说及接受教练职务的理由时，GorillA说到：
“在春季赛途中，有可能要入伍，所以向LCK方面表示或许不能再做下
去了。之后因为G-STAR在访问釜山的过程中发生了交通事故，接受了治
疗，入伍时间被推迟。在这种情况下，DK提议说：“不管什么时候入伍
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都可以，即使就春季赛初期，能不能加入队伍。”对于交通事故他补充
到：“虽然还有后遗症，但计划接受治疗后入伍。”

长时间的选手生涯后，成为教练会怎么样呢？GorillA强调说：
“首先需要上心的地方出乎意料地多。如果说选手时期是只需要集中于
比赛的环境，那么成为教练后应该更加注重外部环境，让选手们能够集
中于比赛。与选手时期相比，活动的范围确实变广了，虽然刚开始很陌
生，但熟悉后感觉很轻松。”

在DK的选手团中，与GorillA选手生涯重叠最多的Deft金赫奎仍然以现役
身份活动。GorillA表示：
“到现在还能作为选手活动，拥有良好的竞技水平，对于这点很羡慕。
金赫奎的生涯也比较久，竞技水平也很好。因为他掌握的数据也很多，
所以在进行BP的时候金赫奎经常共享了很多意见，想对他说声谢谢。“

对于同为辅助的Kellin，GorillA说到：
“第一次见面的时候，聊着聊着就感觉很独特。随着时间的流逝，我感
觉他的独特之处没有缺陷，不是坏的一面，而是Kellin独有的特征。这部
分引发了我对这个选手的好奇心，因此变得更加亲近了。“

解说时看到其他选手，GorillA表示不带感情，希望他们都能发挥得更好
，但在成为教练的现在，他表示：
“我觉得自己一定要赢。在KT效力过，监督也在场，所以产生了应该要
赢下比赛的遗憾。”

当天Kuro也来到现场，为GorillA应援。GorillA说到了背后的故事：
“Kuro公益兵的同事想要看比赛，所以给买了门票。本以为结束后会一
起吃饭，但他看完就走了，有些难受。时隔很久见到很开心，会经常交
流意见。虽然Kuro现在离开了LoL，但还会就中路的对局和运营，共享
信息。”

当被问到是否有想借采访机会对Kuro说的话时，GorillA开玩笑说：
“Kuro在公益兵服役后，有着再次挑战职业选手的大梦想。作为还在现
场的人，我想告诉他这看起来非常困难。希望能健康地结束公益生活，
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在电子竞技业内能够再次见面。”

GorillA说：
“有了新的职业后，正在努力中。感谢大家的支持，虽然也有失败的时
候，但我会一直努力，希望大家继续关注我。”

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16764278438829.html
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